
Правда, добраться до России 
оказалось не так-то просто. Мое 
путешествие по маршруту Хеви Бэй 
— Брисбен — Сидней — Сингапур 
— Пекин — Иркутск продолжалось 
почти двое суток, но я забыл об 
этом, едва вышел из самолета. Я 
много слышал о том, что русские 
необычайно гостеприимны. Но не 
ожидал, что меня встретят с таким 
теплом. Несколько дней, которые 
я провел в Иркутске, вместили и 
экскурсию на Байкал, и осмотр 
местных достопримечательностей, 
и, конечно же, встречи с преподава-
телями и студентами бизнес-шко-
лы ИГУ. Меня как представителя 
Университета Южного Квинсленда, 
одного из зарубежных партнеров 
бизнес-школы, попросили высту-
пить на торжественной церемонии 
в честь начала учебного года. К 
сожалению, я не говорю по-русски, 
все, что я мог, это произнести «До-
брый вечер!». Однако это вызвало 
аплодисменты. 

Когда я читал лекции, студен-
ты сначала немного стеснялись 

говорить (что понятно), и мне 
пришлось подкупать их с помо-
щью сувениров, которые я привез 
с собой. Задал вопрос — получи 
зажим в виде медвежонка-коалы. 
Это помогло всем расслабиться, и 
я действительно получил удоволь-
ствие от общения с аудиторией. 
Иркутские студенты очень интере-
совались Австралией, и я ответил 
на множество вопросов — о нашей 
стране, о людях, о стиле жизни.

В 2011 году мне повезло быть 
вновь приглашенным в Иркутск, и 
снова это было чудесное время.

Я хотел бы, чтобы взаимоотно-
шения между ИГУ и USQ развива-
лись дальше. Думаю, мы могли бы 
многого добиться, углубляя наше 
сотрудничество. Обмен студента-
ми и/или преподавателями мог 
бы стать замечательным опытом. 
Я вижу огромный потенциал 
России, особенно в сфере туризма, 
и, поскольку это одна из силь-
ных сторон Австралии, мы могли 
бы работать вместе к взаимной 
пользе. 

Кроме того, российско-австра-
лийская программа может давать 
студентам возможность получить 
глубокое понимание того, как 
ведется бизнес на западе, и оце-
нить некоторые различия между 
нашими культурами. Обратное 
тоже абсолютно верно. Нашим сту-
дентам тоже очень важно понять, 
как принято работать в России. 
Наличие российских выпускников, 
работающих в Австралии, и австра-
лийских выпускников, работающих 
в России, совместные научные ис-
следования в различных областях 
и деловое сотрудничество обогати-
ли бы обе наши нации и открыли 
новые пути для развития партнер-
ских отношений между нашими 
государствами. 

… В России есть еще много та-
кого, что я еще хотел бы увидеть. 
Но для меня самыми лучшими 
поездками всегда останутся мои 
посещения ИГУ. Я надеюсь, что 
когда-нибудь я буду иметь возмож-
ность отплатить иркутянам за их 
гостеприимство. 

Образование 
как фундамент
развития российско-австралийских отношений

Я никогда не представлял себе, что смогу по-
бывать в России и своими глазами увидеть, как 
живут мои студенты, с которыми нас раз-
деляют десять тысяч километров. Но в 2010 
году в наш университета пришло приглашение 
от иркутских коллег. Меня спросили, не хочу ли 
я поехать, и я без колебаний согласился. 
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